



平成 30 年 12 月 20 日

保護者の皆様

世田谷区立給田小学校
PTA 会長 藤井 恵弥
文化厚生委員長 相楽 ルミ

第 4 回家庭教育学級

「校長先生のフリートーキング」開催報告

朝夕の冷え込みが厳しくなってきましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、11 月 10 日（土）に、第 4 回家庭教育学級「校長先生のフリートーキング」を開催したのでご報告します。

館家校長先生からは、趣味、あだ名、好きなスポーツ、好きな言葉、好きな小説家、好きな音楽、といった自己紹介に始まり、幼少のころのこと、教師を目指すことになった意外なきっかけ、教員生活におけるおもしろいエピソード、給田小の印象、等々、ユーモアを交えてご自身のお話をたくさんしていただきました。

また、校長先生自ら準備してくださったスライドと最新動画を使って、校長先生の一日の仕事、最近の児童の様子を楽しく分かりやすく説明していただきました。IT 時代における教育の在り方や、今後の給田小の運営方針といった校長先生ならではの視点でのお話もありました。

印象的だったのは、何よりも児童のことを一番に考えていらっしゃるという校長先生の強い思いです。全校朝会で児童に分かりやすく説明するために準備されている“ぐっときた写真”を一部紹介いただきましたが、何気ない中にも児童の良いところを見つけて気にされている校長先生の児童に対する愛情が感じられました。



保護者からの質問にも丁寧に回答していただき、会場は終始和やかな雰囲気でした。校長先生の温かいお人柄が表れたあという間の 1 時間半でした。

館家校長先生、お忙しい中本当にありがとうございました。

裏面は参加者アンケート結果です

参加者アンケート結果（参加者約 35 名、回答者数 28 名）

① 子どもの学年（きょうだいがいる場合は下の学年）

1 年生	10 名 (36%)	
2 年生	6 名 (21%)	
3 年生	7 名 (25%)	約 8 割が低学年の保護者でした
4 年生	2 名 (7%)	
5 年生	2 名 (7%)	
6 年生	1 名 (4%)	

② 満足度

とても満足	18 名
満足	5 名
普通	1 名

③ 参加したきっかけ（複数回答可、10%超の回答を記載）

校長先生が今年着任されたから	86%
校長先生の 1 日を知りたかったから	61%
校長先生が撮影された動画を見たかったから	18%

④ 感想

- ・ 校長先生の温かいお人柄を感じることができた
- ・ 堅苦しくなくて魅力的な校長先生だと感じた
- ・ 普段聞けないお話を聞くことができ校長先生が身近になった
- ・ 教育方針や運営に対するお考えがよく分かった
- ・ 写真やエピソード、動画によって子どもたちの様子が分かった
- ・ とても分かりやすく楽しかった
- ・ 今後も安心して子どもを学校に通わせられる 等々

